



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, 11 de Marzo de 2020

"Vive Popayán en Bogotá es un evento propicio para que Colombia dé gracias a una ciudad histórica que ha dado mucho al país": Presidente Duque

Así lo expresó el máximo mandatario de Colombia, Iván Duque Márquez en el acto inaugural de Vive Popayán En Bogotá, junto al Alcalde Juan Carlos López Castrillón, en un evento que contó con la asistencia de gestores culturales de Popayán, visitantes y turistas que conocerán a través de exposiciones, una buena muestra de la gran riqueza cultural de Popayán y sus tradiciones.

En su intervención, el primer gobernante de la Nación, manifestó que Popayán debería ser un modelo de Ciudad Museo, debido a su tradición y bagaje histórico, y que este tipo de eventos abre las puertas al turismo de visitantes nacionales e internacionales que deseen conocer una ciudad que conserva un patrimonio histórico amplio, gracias a su historia y la creatividad de sus habitantes.

Conjuntamente ratificó su compromiso con el Plan Popayán con visión de una ciudad que fomente la economía naranja, un Municipio líder en el suroccidente colombiano con programas de vivienda de interés social, para que aquellas familias que cuentan con bajos ingresos económicos, tengan una mejor calidad de vida, y finalmente, con la construcción en la capital del Cauca, y por primera vez en el país, de un nuevo Centro de Capacitación del Servicio Nacional de Aprendizaje (Sena) con enfoque en las industrias creativas y culturales, basadas en la propiedad intelectual, alrededor de la creatividad del arte, la cultura y sus distintas expresiones, y que colectivamente se tenga acceso a una doble titulación para el empleo, y de esta manera, potencializar y reforzar la competitividad de los estudiantes y el Municipio en general.

Igualmente, el gobernante dio a conocer que actualmente se está esperando las aprobaciones técnicas para iniciar con la construcción de la nueva avenida los próceres que mejorará la movilidad de los payaneses.

Por otra parte, el Alcalde de Popayán, al término de la inauguración del evento cultural, mencionó que uno de los puntos importantes que el presidente Duque anunció es: "que este nuevo centro de capacitación del Sena, como prueba piloto, va a tener énfasis en economía naranja y todo lo que gira alrededor de la imaginación de las artes, su cultura y las variadas manifestaciones, y será construido en Popayán, como parte de la estructura del Plan Popayán que tiene un destino, dar más competitividad a la región y el Municipio".

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

“La justicia debe ser un tema que nos comprometa a todos”

Género, situación de líderes sociales y derechos humanos en el norte del Cauca, justicia local y periodismo fueron los temas sobre los que se reflexionó en el foro “Cómo narrar la justicia en Colombia” en el marco del lanzamiento de la guía periodística que lleva el mismo nombre.

Una nutrida discusión que contó con la moderación de Ana María Saavedra de Colombiacheck, Víctor Diusabá columnista de El País y Luis Carlos Gómez de Colprensa, además de la participación de líderes campesinos, afro, indígenas y organizaciones de la sociedad civil que trabajan el tema de violencias basadas en género y población LGBTI, así como periodistas, y operadores de justicia, se llevó a cabo este miércoles 11 de marzo en el marco del lanzamiento de esta guía.

“El periodismo es importante para la justicia. Esta no es algo lejano que funciona en los tribunales o que solo se remite al castigo, es algo que lo vemos en lo cotidiano, en un desacuerdo que podamos tener con un vecino, un problema de convivencia, pero a veces no lo entendemos así; por eso este proceso ha sido un importante aprendizaje para todos y hoy queremos que lo conozcan a través de esta guía”, señaló Luis Carlos Gómez, editor general de la guía.

“Cómo narrar la justicia en Colombia”, es una guía que construyó y editó Colprensa con el apoyo del Programa de Justicia para una Paz Sostenible de USAID, y da cuenta de la experiencia que durante el año pasado se recopiló a través de seis talleres con periodistas de emisoras comunitarias, canales de tv, periódicos y otros medios locales y regionales, así como organizaciones de la sociedad civil en Montería, Quibdó, Apartadó, Tumaco, Santander de Quilichao y Mocoa, quienes reflexionaron sobre cómo la labor de los medios contribuye a alcanzar una sociedad más justa.

En ese contexto, luego de varios meses recorriendo estas zonas que han sido afectadas por el conflicto armado y a través de diversas voces que representan esa Colombia profunda y diversa, así como la representación de la equidad en temas étnicos, de género y las formas de ejercer justicia en estos territorios, hoy la guía periodística es una realidad.

Para Ana María Saavedra, coeditora de la guía, esta es una orientación sobre varios temas relacionados con la justicia, desde los temas penales hasta la justicia en la ruralidad.

“Hay recomendaciones para narrar historias con visión de género, hay unos tips sobre cómo cubrir los temas de las violencias basadas en género, así mismo se habla de la importancia de los líderes sociales justo en este momento de crisis humanitaria contra ellos, hablamos de la restitución de tierras, cómo este proceso complejo no termina con la orden del juez sino que ahí inicia todo un proceso de las víctimas. Diversos temas, conceptos e historias que aportan a nuestra labor diaria”, explicó Saavedra.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

Por su parte, Víctor Hugo Moreno, representante legal del Consejo Comunitario Palenque Espandao del municipio de Caloto, adscrito a ACONC, opina que esta guía es una herramienta importante para los medios de comunicación en términos de cómo contar con justicia los procesos y el trabajo de defensores y defensoras, así como la labor de las autoridades étnicas en los territorios, además es una herramienta esencial para usar en los temas de justicia de las comunidades.

Así mismo indicó que “ayudar a levantar la voz de las personas afectadas por la violencia en los territorios es la labor de los medios, así como el de resaltar la labor social y comunitaria de las comunidades, sus prácticas, sus costumbres, sus luchas”.

De igual forma, desde el Programa de Justicia para una Paz Sostenible se destacó el apoyo y fortalecimiento que viene haciendo desde el 2017 en ocho municipios del norte del Cauca, donde el principal foco son las víctimas del conflicto armado, que estas personas tengan conocimiento de las rutas de acceso a la justicia, que esa justicia llegue a la ruralidad, y que se haga incidencia en lo local y lo nacional para que la justicia sea un tema que le competa a todos; que se incluya en los planes de desarrollo municipales, y que los Sistemas Locales de Justicia que coordinan los esquemas de justicia administrativa, comunitaria, propia, en los territorios, funcionen.

Héroes invisibles, historias de militares y policías sobrevivientes del conflicto armado

La Secretaría de Gobierno Municipal, a través de su programa de Víctimas, participó de la inauguración de la Galería itinerante Héroes Invisibles: Historias que contar, exposición de 27 fotografías que representan las secuelas que el conflicto armado ha dejado en la piel y el cuerpo de militares y policías sobrevivientes.

Este emotivo evento desarrollado en La Casa de la Moneda fue liderado por la Asociación de Militares Sobrevivientes del Conflicto Armado: Senderos de Paz, AMSCA y apoyado por la Gobernación del Cauca, la Alcaldía de Popayán y Blumont. También acompañaron miembros de la Tercera División del Ejército, de la Unidad para la reivindicación de la paz de la Policía Nacional y de la Unidad Nacional de Víctimas.

Fredy Valderrama, Presidente de AMSCA señaló que esta galería itinerante tiene como fin generar memoria colectiva para sensibilizar sobre el dolor que les ha causado la guerra a estos 27 héroes de la patria que conforman la Asociación, y en general a todos aquellos que por distintas razones han sufrido los horrores del conflicto; por ello, requieren todo el apoyo de las instituciones para hacerse visibles a nivel nacional e internacional.

Jennifer Portilla, coordinadora del Programa Víctimas de la Alcaldía señaló que se está generando toda la articulación institucional y con las organizaciones de víctimas para seguir con el compromiso de trabajar en todo el proceso de recuperación emocional.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

Alcaldía comenzó a cumplirle a las plazas de mercado

Con pie derecho comenzó la primera de cinco jornadas de aseo en las plazas de mercado de Popayán, actividad que lidera la Secretaría General a cargo del abogado Gregorio Molano.

La jornada contó con el respaldo de la empresa de Acueducto de Popayán que se vinculó con el Acuatech, Serviaseo y unidades de la Escuadra de Sensibilización del Batallón de apoyo y servicios para el combate número 29 del Ejército, quienes realizaron una limpieza a todas las cañerías y corredores de la plaza, labor que desde hace varios años no se efectuaba.

Estas jornadas de aseo, limpieza y recuperación de zonas comunes de las cinco plazas de mercado programadas, es una respuesta a una solicitud de la misma comunidad realizada a través de las asambleas generales efectuadas en cada plaza por el gobierno "Creo en Popayán".

"La gente reclama por las alcantarillas tapadas, basura amontonada y falta de mantenimiento, por eso se convocó una de estas primeras jornadas, y se ha encontrado una respuesta inmediata del Acueducto, Serviaseo, el Ejército Nacional, la Corporación Popayán social, dos fundaciones más y el equipo de trabajo de la Alcaldía, siguiendo la directriz de nuestro alcalde, que siempre ha buscado recuperar a Popayán, tenerla limpia", expresó el Secretario General.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán